"Abteilung" Volleyball

Meine Befürchtungen vom letzten Jahr haben sich nur zur Hälfte bewahrheitet. Der Montagsclub ist in den altersbedingten Ruhestand getreten.

Ein Training findet aber noch bei den Mädchen statt. Im letzten halben Jahr sind 6 Neue dazugekommen. Die Gruppe ist leider sehr heterogen. Die Altersspanne reicht von 11-17 Jahren. Die Hälfte ist regelmässig dabei, die Anderen alle 2-3 Wochen. Dementsprechend ist das spielerische Können auch sehr unterschiedlich. In nächster Zeit wird sich daraus wohl kaum ein Liga- oder Jugendrunden-Team entwickeln. Die ein oder andere wird sinnvollerweise zu benachbarten Vereinen wechseln.

Durch die Corona-Zeit sind wir in der Halle recht unbeschadet durchgekommen, es hat kein Trainingstag ausfallen müssen. Ich glaube auch, dass es vor allem im Winter angenehm war, sich mal ohne Maske in einer Gruppe zu betätigen. Ich freue mich aber, bald wieder in den Sand zu kommen.

Die Mädels hoffentlich auch! Damit sie selbständig zum Training kommen können, möchte ich auch wieder im Ort bleiben. Demnächst werden wir wohl wieder das Beachfeld am Tennisclub herrichten.

Mich hindern leider andere Verpflichtungen daran, mehr Aktivitäten anzustoßen. Der scheidende Vorstand (insbesondere Torsten und Bernd) hat mich, wo er konnte, schnell und umfassend unterstützt und mir die Arbeit erleichtert.

Auf geht's in die Zukunft.

Dr. Norbert Koppers